
2023	 CASH DU RIB
2022	 ÉCLAT DE GLOIRE
2021	 ÉCLAT DE GLOIRE
2019	 BILLIE DE MONTFORT

2018	 BILLIE DE MONTFORT
2017	 BIRD PARKER
2016	 SWEDISHMAN
2015	 SOLEA RIVELLIERE

2014	 SOLEA RIVELLIERE
2013	 ROXANA DE BARBRAY
2012	 PUNCHY
2011	 NIMROD BOREALIS

PA R T E N A I R E  O F F I C I E L

5 COURSES ET 1 FINALE GR. III 5 COURSES ET 1 FINALE GR. III 
DANS 5 PAYS EUROPÉENSDANS 5 PAYS EUROPÉENS 5 RACES AND 1 FINAL GR. III 5 RACES AND 1 FINAL GR. III 

IN 5 EUROPEAN COUNTRIESIN 5 EUROPEAN COUNTRIES

UN CIRCUIT RÉSERVÉ AUX  
CHEVAUX « TROTTEUR FRANÇAIS » A TOUR RESERVED FOR  

« TROTTEUR FRANÇAIS » HORSES

2420
Nouveau format

New version

PALMARÈS WINNERS



Une participation aux frais de transport et d’hébergement de 500€ par cheval 
entrainé hors du pays organisateur. (50% organisateur, 50% SETF)

A contribution of €500 per horse trained in another country than that of the 
organiser (50% organiser, 50% SETF) towards stabling and transport.

SETF - Département International 
15 boulevard de Douarmont - 75017 Paris - France
T : +33 1 49 77 14 90 / mail : international@letrot.com

Stichting Nederlandse Draf - en Rensport
Postbus 60 -
2240 AB Wassenaar - Pays-Bas
T + 31 70 3047 120 / mail : drafsport@ndr.nl

Suisse Trot
�Les Longs-Prés 1a, 1580 Avenches - Suisse
T : +41 266 767 630 / mail : trot@iena.ch

Federación Española de Carreras de Trote
Carretera de Sóller Km 3,5
07 009 Palma de Majorque - Espagne
T : +34 971 468 508 / mail : info@fbtrot.com

Hauptverband Für Traberzucht e.V. (HVT)
Mariendorfer Damm 222 - 298
D - 12107 Berlin - Allemagne
F : +49 30 74 30 48 150  / mail : hvt-info@hvt.de

Fédération Belge des Courses Hippiques
Route de Wallonie, 31 A - 7011 Ghlin - Belgique
T : +32 652 202 22 / mail : pb@trotting.be

Contacts TOUR EUROPÉEN 
« TROTTEUR FRANÇAIS »

2024



Chaque cheval placé dans une course qualificative marque des points

Finale: Priorité de participation 
Une priorité de participation à la FINALE est accordée aux chevaux les mieux 
classés après la dernière course qualificative de l’édition 2024 du Tour 
Européen du Trotteur Français.
Pour participer à la FINALE, un cheval doit avoir participé à au moins une 
étape de l’édition 2024 du Tour Européen du Trotteur Français.

Finale: Choix du numéro derrière l’autostart
Lorsqu’un cheval classé dans les 5 premiers du Tour Européen du Trotteur Français 
2024, grâce à son nombre de points, est déclaré partant en finale, l’entraîneur 
peut choisir sa place derrière l’autostart, dans l’ordre du classement. Toutes les 
autres places sont attribuées par tirage au sort intégral.

Cas d’égalité
Dans une épreuve du Tour Européen du Trotteur Français 2024
En cas de dead heat dans une épreuve, les points liés au classement des 
participants concernés sont additionnés puis divisés entre les participants 
concernés de manière équitable.

Dans le classement avant la finale du Tour Européen du Trotteur 
Français 2024
En cas d’égalité, est prioritaire le cheval ayant les gains les plus élevés au 
moment de la déclaration des partants.

Each horse placed in a qualification race scores points.

Final: Priority of participation
Priority of participation in the FINALE is given to the best ranked horses after 
the last stage in the Tour Européen du Trotteur Français 2024. 
To participate in the FINALE, a horse must have participated in at least one 
stage of the Tour Européen du Trotteur Français 2024

Final: choice of starting position behind the 
autostart
When a horse ranked in the top 5 of the European Tour du Trotteur Français 
2024, thanks to its number of points, is declared to start in the final, the trainer 
can choose starting positions behind the autostart, in the order of ranking. All 
other positions are allocated by full draw.

Cases of equality
In a race of the Tour Européen du Trotteur Français 2024
In the event of a dead-heat in an event, the ranking points of the participants 
involved are added together and then divided among the horses involved in an 
equitable manner.

In the ranking before the final of the Tour Européen du Trotteur 
Français 2024
In the event of a tie, the horse with the highest earnings is given priority at the 
time of the declaration of starters.

PLACE 1 2 3 4 5 6 7 Non placé / Not placed D / Disqualified Arr-Tbé / Stopped during got Fall

POINTS 15 10 8 6 5 4 3 1 1 1

NOUVEAUTÉ  2024
NEW IN 2024

© JLL LeTrot



Pour 6 ans et plus inscrits au Stud-Book du Trotteur Français à l’exclusion 
des chevaux placés dans les 3 premiers d’une course de Groupe 1 ou de 
Groupe 2 entre le 1er novembre 2023 et leur première participation à une 
étape du Tour Européen du Trotteur Français 2024.
Les 16 chevaux dont les gains sont les plus élevés sont retenus.
Sont seules admises à driver les personnes ayant gagné au moins 35 courses 
dont 10 au trot attelé.

Attribution des places à l’Autostart : 
Par tirage au sort, les chevaux totalisant les gains les plus élevés partent 
au 1er rang. 16 partants maximum. 8 chevaux par rang.

Frais : 175 € s’il s’agit de la première course du cheval en Belgique en 2024
Engagements /partants : lundi 5 août, 11h00, SETF 
(international@letrot.com +33 1 49 77 14 90) et FBCH (pb@trotting.be 
ou +32 65 220 222)

Hippodrome de Mons
Longueur de la piste: 1.079 m / Corde: à gauche  / Type de surface: sable

For 6 years old and above registered in the Trotteur Francais Stud-Book, 
excluding horses placed in the first 3 of a Group 1 or Group 2 race between  
1 November 2023 and 1st race in a stage of the Tour Européen du Trotteur 
Français 2024.
The 16 horses with the highest winnings are eligible. 
Only the drivers who have won at least 35 races among which 10 harness 
races are allowed to compete.

Starting positions behind the Autostart:
The horses with the highest winnings are placed in the front row. 
Maximum 16 starters. 8 horses per row.

Entry pass:  175 € if it is the first race of the horse in Belgium in 2024  
Entries/Starting declarations:  Monday, 5th August , 11.00 a.m., 
SETF (international@letrot.com +33 1 49 77 14 90) et FBCH (pb@
trotting.be ou +32 65 220 222)

Mons Racecourse
Length of track: 1,079 m / Direction: Left-handed / Type of surface: sand

© Lamia

AUTOSTART Attelé/Harness  2 350 m • 25.000 €
12.000 • 6.000 • 2.500 • 2.000 • 1.250 • 750 • 250 

08/08   
PRIX DE L’AMITIÉ FRANCO-BELGE 

Etape#1Mons (Belgique / Belgium)

DIABLE DE VAUVERT
B. Le Beller- WINNER 2023



Pour 6 à 14 ans inclus inscrits au Stud-Book du Trotteur Français ayant 
gagné au moins 50.000 € à l’exclusion des chevaux placés dans les 3 
premiers d’une course de Groupe 1 ou de Groupe 2 entre le 1er novembre 
2023 et leur première participation à une étape du Tour Européen du Trotteur 
Français 2024.
16 partants maximum. En cas d’élimination, 2 chevaux désignés par Victoria 
Park Wolvega sont retenus en plus des 14 chevaux dont les gains sont les 
plus élevés. Sont seules admises à driver les personnes ayant gagné au moins 
35 courses dont 10 au trot attelé.

Attribution des places à l’Autostart : 
Par tirage au sort, les chevaux totalisant les gains les plus élevés partent 
au 1er rang. 16 partants maximum. 8 chevaux par rang.

Engagements/ Partants : lundi 26 août, 11h00, SETF 
(international@letrot.com +33 1 49 77 14 90)
et NDR (m.hersbach@ndr.nl ou +31 70 30 47 145) 

Hippodrome de Victoria Park
Longueur de la piste : 1.000 m / Corde : à gauche / Type de surface : sable

For horses aged between 6 and 14 years registered in the Trotteur 
Francais Stud-Book, who have won at least 50.000 € excluding 
horses placed in the first 3 of a Group 1 or Group 2 race between  
1 November 2023 and their 1st race in a stage of the Tour Européen du 
Trotteur Français 2024.
Maximum 16 starters. In case of elimination, 2 horses invited by Victoria Park 
Wolvega are eligible in addition to the 14 horses with the most winnings.
Only the drivers who have won at least 35 races among which 10 harness 
races are allowed to compete.

Starting positions behind the Autostart:
The horses with the highest winnings are placed in the front row. 
Maximum 16 starters. 8 horses per row.

Entries/ Starting declarations: Monday, 26th August, 11.00 a.m,  
SETF (international@letrot.com +33 1 49 77 14 90)
et NDR (m.hersbach@ndr.nl ou +31 70 30 47 145)

Victoria Park Racecourse
Length of track: 1.000m / Direction: Left-handed / Type of surface: sand

AUTOSTART Attelé/Harness  2 600 m • 25.000 €
12.500 • 6.250 • 3.250 • 1.500 • 750 • 500 • 250

31/08   
GRAND PRIX DE VICTORIA PARK 

Wolvega (Pays-Bas / The Netherlands) Etape#2

DOUX PARFUM
K. Depuydt - WINNER 2023

© Koers



Pour 6 à 15 ans inclus inscrits au Stud-Book du Trotteur Français, ayant 
gagné au moins CHF 80.000, à l’exclusion des chevaux placés dans les 
3 premiers d’une course de Groupe I ou de Groupe 2 entre le 1er novembre 
2023 et leur première participation à une étape du Tour Européen du Trotteur 
Français 2024. 
Les 6 à 10 ans non-inscrits au registre Suisse Trot doivent être qualifiés pour 
courir en France. Les 11 à 15 ans non-inscrits au registre Suisse Trot doivent 
avoir gagné au moins 160.000 €. La société organisatrice se réserve le droit 
de limiter le nombre de chevaux étrangers par pays en cas d’éliminations. 
Les 16 chevaux dont les gains sont les plus élevés sont retenus.
Sont seules admises à driver les personnes ayant gagné au moins 35 courses 
dont 10 au trot attelé.

Attribution des places à l’Autostart : 
Par tirage au sort, les chevaux totalisant les gains les plus élevés 
partiront au 2e rang. 16 partants maximum. 8 chevaux par rang.

Frais d’engagements : CHF 250 dont 1/3 dû en cas de forfait.
Autres frais : Taxe administrative : 10 % sur les gains  
+ TVA 8,1 % du montant de la taxe administrative  
Engagements : lundi 26 août, 10h00, SETF (international@letrot.com 
+33 1 49 77 14 90) et Suisse Trot (petra.maurer@iena.ch)
Forfaits : mardi 10 septembre, 12h00. 
Partants : mercredi 11 septembre, 09h00

Hippodrome d’Avenches
Longueur de la piste : 1.425 m / Corde : à gauche / Type de surface : sable

For horses aged between 6 and 15 years old  registered in the 
Trotteur Francais Stud-Book, who have won at least CHF 80.000, 
excluding horses placed in the first 3 of a Group 1 or Group 2 race between  
1 November 2023 and their 1st race in a stage of the Tour Européen du 
Trotteur Français 2024.
The 6-10 years old not registered in the Suisse Trot register must be 
qualified to run in France. The 11-15 years old not registered in the Suisse 
Trot register must have won at least €160,000. The organizers reserve the 
right to limit the number of foreign horses per country.
The 16 horses with the highest winnings are eligible. 
Only the drivers who have won at least 35 races among which 10 harness 
races are allowed to compete.

Starting positions behind the Autostart:
By drawing of lots, horses with the highes winnings set off from the 
2nd row behind the Autostart. Maximum 16 starters. 8 horses per row. 

Entry fees: CHF 250 -1/3 of which is payable in case of forfait.   
Other costs: Administrative tax: 10 % on earnings + VAT 8.1 % of the 
administrative tax amount 
Entries: Monday 26st August, 10.a.m, SETF (international@letrot.com +33 
1 49 77 14 90) et Suisse Trot (petra.maurer@iena.ch) 
Forfait: Tuesday 10th September, 12 a.m. 
Starting declarations: Wednesday 11th September, 9 a.m.

Avenches Racecourse
Length of track: 1,425 m / Direction : Left-handed / Type of surface: sand

© Scarlett Schär

AUTOSTART Attelé/Harness  2 350 m • 25.000 CHF
10.687 • 5.344 • 3.562 • 2.375 • 1.188 • 594 

CASH DU RIB
J.L.C. Dersoir - WINNER 2023

14/09  
PRIX DU PRÉSIDENT

Avenches (Suisse / Switzerland) Etape#3



Pour 6 ans et plus inscrits au Stud-Book du Trotteur Français, ayant gagné 
au moins 20.000€ à l’exclusion des chevaux placés dans les 3 premiers 
d’une course de Groupe 1 ou de Groupe 2 entre le 1er novembre 2023 et 
leur première participation à une étape du Tour Européen du Trotteur Français 
2024.
Les 16 chevaux dont les gains sont les plus élevés sont retenus.
Sont seules admises à driver les personnes ayant gagné au moins 35 courses 
dont 10 au trot attelé.

Attribution des places à l’Autostart : 
Par tirage au sort intégral. 16 partants maximum. 8 chevaux par rang.

Frais d’engagements : 188 €.
Engagements : lundi 23 septembre, 9h00 SETF (international@letrot.com 
+33 1 49 77 14 90) et FECT (info@fbtrot.com)
Forfaits : mercredi 25 septembre, 11h00
Partants : mercredi 25 septembre, 13h00

Hippodrome de Son Pardo
Longueur de la piste : 1.000 m / Corde : à gauche / Type de surface : sable

For 6 years old and above registered in the Trotteur 
Francais Stud-Book, who won at least € 20,000 excluding 
horses placed in the first 3 of a Group 1 or Group 2 between  
1 November 2023 and their 1st race in a stage of the Tour Européen du 
Trotteur Français 2024.
The 16 horses with the highest winnings are eligible. 
Only the drivers who have won at least 35 races among which 10 harness 
races are allowed to compete.

Starting positions behind the Autostart:
By drawing of lots. Maximum 16 starters. 8 horses per row.

Entry fees: 188 €.   
Entries: Monday 23th September, 9.a.m, SETF (international@letrot.com 
+33 1 49 77 14 90) et FECT (info@fbtrot.com 
Forfait: Wednesday 25h September, 11 a.m., FECT.
Starting declarations: Wednesday 25h September , 1.00 p.m., FECT. 

Son Pardo Racecourse
Length of track: 1,000m / Direction : Left-handed / Type of surface: sand

GROUP III • AUTOSTART Attelé/Harness  2 650 m • 25.000 €
11.500 • 5.750 • 3.000 • 1.750 • 1.250 • 1.000 • 500 • 250

ESPOIR DE TOUES
A. Frontera - WINNER 2023

© Irène Matas

29/09    
GRAND PRIX DES BALÉARES 

Son Pardo (Espagne/Spain) Etape#4



Pour femelles de 7 à 10 ans inclus et chevaux entiers et hongres de 7 
à 14 ans inclus inscrits au Stud-Book du Trotteur Français, ayant gagné 
au moins 50.000€ à l’exclusion des chevaux placés dans les 3 premiers 
d’une course de Groupe 1 ou de Groupe 2 entre le 1er novembre 2023 et 
leur première participation à une étape du Tour Européen du Trotteur Français 
2024.
Les 16 chevaux dont les gains sont les plus élevés sont retenus.
Sont seules admises à driver les personnes ayant gagné au moins 35 courses 
dont 10 au trot attelé. 

Attribution des places à l’Autostart : 
Par tirage au sort intégral. 16 partants maximum. 8 chevaux par rang. 

Frais : Taxe : 18,5% sur les soins
Engagements  : vendredi 4 octobre, 11h00 SETF (international@
letrot.com +33 1 49 77 14 90) et HVT (hvt-info@hvt.de)
Partants : lundi 7 octobre, 11h00 SETF (international@letrot.com  
+33 1 49 77 14 90) et HVT (hvt-info@hvt.de)

Hippodrome de Gelsenkirchen
Longueur de la piste : 1.200 m / Corde : à droite / Type de surface : sable

For mares between 7 and 10 years old and colts and geldings 
between 7 and 14 years old registered in the Trotteur 
Francais Stud-Book, who won at least € 50,000 excluding 
horses placed in the first 3 of a Group 1 or Group 2 race between  
1 November 2023 and their 1st race in a stage of the Tour Européen du 
Trotteur Français 2024.
The 16 horses with the highest winnings are eligible. 
Only the drivers who have won at least 35 races among which 10 harness 
races are allowed to compete.

Starting positions behind the Autostart:
By drawing of lots.  Maximum 16 starters. 8 horses per row.

Costs : Tax : 18.5% on earnings
Entries: Friday 4th October, 11.a.m, SETF (international@letrot.com  
+33 1 49 77 14 90) and HVT (hvt-info@hvt.de)
Starting declarations: Monday 7th October , 11.00 a.m., SETF 
(international@letrot.com +33 1 49 77 14 90) et HVT (hvt-info@hvt.de)

Gelsenkirchen Racecourse
Length of track: 1,200m / Direction: Right-handed / Type of surface: sand

© Jan Melichar

AUTOSTART Attelé/Harness  2 600 m • 25.000 €*
12.500 • 6.250 • 3.000 • 2.000 • 1.250  

CASH DU RIB
J.L.C.  Dersoir - WINNER 2023

13/10 
GRAND PRIX DE GELSENKIRCHEN

Gelsenkirchen (Allemagne/Germany) Etape#5

* Les allocations seront «amputées» de 18,5%, les montants gagnés ne seront pas imposables en France. * The prizemoney will be «reduced» by 18.5%, the amount earned will not be taxable in France.



Pour 6 ans et plus inscrits au Stud-Book du Trotteur Français à l’exclusion 
des chevaux placés dans les 3 premiers d’une course de Groupe 1 ou de 
Groupe 2 entre le 1er novembre 2023 et leur première participation à une 
étape du Tour Européen du Trotteur Français 2024.
Une priorité de participation à la finale est accordée aux chevaux les mieux 
classés après la dernière course qualificative de l’édition 2024 du Tour 
Européen du Trotteur Français.
Pour Participer à la FINALE, un cheval doit avoir participé à au moins une 
étape de l’édition 2024 du Tour Européen du Trotteur Français.
Sont seules admises à driver les personnes ayant gagné au moins 35 courses 
dont 10 au trot attelé

Attribution des places à l’Autostart :

Lorsqu’un cheval classé dans les 5 premiers du Tour Européen du Trotteur 
Français 2024, grâce à son nombre de points, est déclaré partant en 
finale, l’entraîneur peut choisir sa place derrière l’autostart, dans l’ordre du 
classement. En cas d’égalité, est prioritaire le cheval ayant les gains les plus 
élevés au moment de la déclaration des partants. Toutes les autres places 
sont attribuées par tirage au sort intégral.

15 partants maximum. 8 chevaux par rang.

Engagements/partants : mercredi 22 octobre, 11h00, SETF 
(international@letrot.com +33 1 49 77 14 90)  
et FBCH (pb@trotting.be ou +32 65 220 222)
Longueur de la piste : 1.079 m / Corde : à gauche / Type de surface : sable

For 6 years old and above registered in the Trotteur Francais Stud-Book, 
excluding horses placed in the first 3 of a Group 1 or Group 2 race between  
1 November 2023 and their 1st race in a stage of the Tour Européen du 
Trotteur Français 2024.
Priority of participation in the FINALE is given to the best ranked horses after 
the last stage in the Tour Européen du Trotteur Français 2024. To participate 
in the FINALE, a horse must have participated in at least one stage of the Tour 
Européen du Trotteur Français 2024.
Only the drivers who have won at least 35 races among which 10 harness 
races are allowed to compete.

Starting positions behind the Autostart:
When a horse ranked in the top 5 of the European Tour du Trotteur Français 
2024, thanks to its number of points, is declarded to start in the final, the 
trainer can choose starting positions behind the autostart, in the order of 
ranking.In the ranking before the final of the Tour Européen du Trotteur 
Français 2024. In the event of a tie, the horse with the highest earnings is 
given priority at the time of the declaration of starters.
All other positions are allocated by full draw.
Maximum 15 starters. 8 horses per row. 

Entries/starting declarations: Wednesday, 22th October , 11.00 a.m., 
SETF (international@letrot.com +33 1 49 77 14 90)  
et FBCH (pb@trotting.be ou +32 65 220 222)
Length of track: 1,079 m / Direction : Left-handed / Type of surface: sand

GROUP III • AUTOSTART Attelé/Harness  2 300 m • 50.000 €
24.000 • 12.000 • 5.000 • 4.000 • 2.500 • 1.500 • 1.000

CASH DU RIB
J.L.C.  Dersoir - WINNER 2023

© lamia

26/10    
GRAND PRIX DE LA TOUSSAINT 

Mons (Belgique / Belgium) Finale


